

## "Ibagué paga una de las tarifas de aseo más caras del país": concejal Bolívar

El concejal Jorge Bolívar propuso que la Alcaldía subsidie la tarifa de aseo para las familias ibaguereñas de los estratos 1 y 2. ¿Qué le parece la propuesta?



En la actualidad la Alcaldía subsidia menos del 10% de la tarifa de aseo público.

19 de Nov, 2024

Síguenos en Google News

**S**e cumplió en el Concejo de Ibagué un nuevo debate de control político a Interaseo SAS y Celsia, las empresas que prestan en la ciudad los servicios públicos de aseo y energía eléctrica, respectivamente.

En medio del debate, el concejal Jorge Bolívar denunció las altas tarifas que los usuarios de los estratos 1 y 2 pagan por concepto de aseo. De hecho, comparó la tarifa con la de otras ciudades, y la diferencia que expuso es abismal.

"Lo que sí queda claro en la ciudad de Ibagué, demostrado por la misma presentación que hizo Interaseo, es que **esta es una de las ciudades donde se paga la tarifa de aseo más alta del país**", puntualizó.

En cifras que entregó Bolívar, **el cobro mínimo en Ibagué para un hogar estrato 1 se ubica sobre los \$45.000**. Entretanto, en Pereira los estratos 1 apenas pagan \$10.000 y en Cali un máximo de \$18.000. Diferencias de hasta el 350 %.

✓ **Puede leer:** [Contraloría revela millonario detrimento patrimonial en la Alcaldía](#)

"Lamentablemente, la gran conclusión es que frente al tema de tarifas en la ciudad de Ibagué, discúlpame lo que voy a decir, **siempre nos enredan con las famosas fórmulas que están establecidas por la Comisión Reguladora (CREG)**, y esa es la excusa para tener un alto cobro en los servicios públicos en nuestra capital", arguyó Bolívar.

Una solución que propone Bolívar es que la Alcaldía de Ibagué subsidie la tarifa, por lo menos de los estratos 1 y 2, para que los hogares paguen menos a Interaseo.

"**Hoy el escaso subsidio que se le da a estos estratos no llega al 10 %, mientras que en Pereira y otras ciudades ocupa el 68 y hasta el 70 %**. El llamado que hacemos es que la administración presente un proyecto de acuerdo donde se amplíen los subsidios para los estratos 1 y 2 de la ciudad de Ibagué", enfatizó.

✓ **Lea también:** [¿Por qué la factura del gas está tan cara en Ibagué?](#)

Con la propuesta de Bolívar, **los usuarios de aseo en Ibagué, de los estratos más bajos, pasarían de pagar \$45.000 o \$49.000, a \$10.000 y \$15.000 pesos**. Así, disminuiría el monto a pagar en los recibos de energía eléctrica, en los cuales la mayor parte corresponde al aseo público.

